

Glass Co." leurs dépôts, vu que leurs soumissions n'ont pas été acceptées pour la fourniture de fil de fer et fil de cuivre, conduits, cables, etc.

12.—Soumise et lue une lettre de l'Association des Assureurs Canadiens au sujet de la pression de l'eau à la tannerie de MM. Daoust, Lalonde & Cie, sur la rue Ierville.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc.

Adjournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 14 juin

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Laval-lée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther.

REQUETES, ETC.

1.—De la Commission des Ecoles Catholiques demandant que l'eau soit fournie gratuitement aux écoles.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—De M. P.-J. Pilon, pour l'installation d'une machine à vapeur.

3.—De certains contribuables, protestant contre la construction d'une écurie à l'angle des rues Ontario et Bleury.

4.—De citoyens qui se plaignent de la mise en force de certains règlements du service des Incendies.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

5.—De la Commission des Ecoles Protestantes demandant que M. l'échevin Turner conserve son siège dans la Commission.

6.—De MM. E.-W. Villeneuve et Chas.-J. Philips au sujet de l'adjudication de certains contrats.

Déposée sur le bureau.

7.—De contribuables demandant de s'assurer d'une entrée additionnelle au Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin FRASER, il est

Résolu: Que cette communication soit renvoyée aux Commissions de la Voirie et des Finances avec prière de préparer un rapport conjoint pour le Conseil.

8.—De la Société Saint-Jean-Baptiste invitant le Conseil à assister à la célébration du 24 juin.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ladite invitation soit acceptée et que Son Honneur le Maire soit délégué pour représenter le Conseil en cette circonstance.

9.—Soumises et lues les interrogatoires sur faits et articles dans une cause portant le No 3118, C. S. M., dans laquelle Dame Joséphine Larin est Demanderesse et la Cité de Montréal, Défenderesse.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: D'autoriser le greffier de la Cité à répondre comme suit auxdits interrogatoires:

Au 1er interrogatoire—Oui.

Au 2e interrogatoire—Je l'ignore.

Au 3e interrogatoire—Je l'ignore.

Au 4e interrogatoire—Non.

Au 5e interrogatoire—Je l'ignore.

Au 6e interrogatoire—Je l'ignore.

Au 7e interrogatoire—Je l'ignore.

unsuccessful tenderers for the supply of iron and copper wires, conduits cables, etc., be refunded their respective deposits.

12.—Submitted and read a letter from the Canadian Fire Underwriters' Association re water pressure at the tannery erected by Messrs Daoust Lalonde & Co on Ierville street.

Referred to the Water Committee.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held the 14th June.

His Worship the Mayor Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Laval-lée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther.

PETITIONS, ETC.

1.—From Board of R. C. School Commissioners, asking that water be supplied to schools gratuitously.

Referred to Finance Committee.

2.—From P. J. Pilon, to erect a steam engine.

3.—From ratepayers protesting against the erection of a stable corner of Ontario and Bleury streets.

4.—From citizens complaining of the enforcement of certain rules in the Fire department.

Referred to Fire and Light Committee.

5.—From Protestant Board of School Commissioners, asking that Ald. Turner be maintained on said Board.

6.—From E. W. Villeneuve and Chas. J. Philips anent the awarding of certain contracts.

Laid on the table.

7.—From ratepayers asking that an additional entrance to Mont Royal Park be secured.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said communication be referred to the Road and Finance Committee for a joint report to Council.

8.—From St. Jean-Baptiste Society inviting Council to attend the celebration of the 24th June.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said invitation be accepted and that His Worship the Mayor be delegated to represent the Council on this occasion.

9.—Submitted and read Interrogatories on articulated facts in a case bearing No 3118, S. C. M., in which De. Joséphine Larin is Plaintiff and the City of Montreal, Defendant.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That the City clerk be authorized to reply as follows to said Interrogatories:

To interrogatory 1—Yes.

To interrogatory 2—I am not aware of that.

To interrogatory 3—I am not aware of that.

To interrogatory 4—No.

To interrogatory 5—I am not aware of that.

To interrogatory 6—I am not aware of that.

To interrogatory 7—I am not aware of that.